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１ 防災行政無線システムについて 

 

(１) 停電時における防災行政無線の使用について示されたい。 

(２) 町内会放送で使用する基地局は何箇所あるか。 

(３) 電話回線の不通時における放送はどのように考えているか。 

(４) 町内会の基地局から直接、放送はできないか。 

(５) 山間部の停電時における基地局の対策について国・県への要望は考えられない

か。 

(６) 防災行政無線は便利なシステムだと思うが設置から 10 年近く経過している。

改善の余地があると思うがどうか。 

 

 

２ スポーツ振興による地域活性化策について 

 

(１) かのやスポーツコミッションの現状と今後の見通しを示されたい。 

(２) 今後、鹿屋体育大学との連携をどのように考えているか。 

(３) スポーツ大会やスポーツ合宿などへの支援策は考えられないか。 

(４) 鹿屋市独自のスポーツに関するビッグイベントは考えられないか。 

(５) スポーツイベントや大会、合宿による鹿屋市への経済効果をどのように考え

るか。 

  


